
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

 

Audiência Pública em Santa Cruz do Rio Pardo - 

18/08/2023 

Região Administrativa de Marília 

 

Local: Câmara Municipal de Santa Cruz do Rio Pardo  

Início: 19h15 Término: 21h30 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência); Luiz 

Claudio Marcolino - PT (vice-presidente da CFOP); Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais deputados estaduais: 

Ricardo Madalena - PL. 

 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Lourival Pereira Heitor (presidente da Câmara Municipal de Santa Cruz do Rio 

Pardo); Diego Henrique Singolani Costa e Edvaldo Donizeti de Godoy (prefeito 

e vice-prefeito de Santa Cruz do Rio Pardo, respectivamente). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 125 

Sugestões apresentadas: 20 

 

Nome: Luis Carlos Novaes Marques (presidente) 
Representando a entidade/organização: Conselho Municipal dos 
Direitos da Pessoa com Deficiência de Santa Cruz do Rio Pardo 
Áreas: assistência social. 

Sugestão 

Solicita recursos para contratação de fonoaudiólogas 
especializadas no trabalho com pessoas surdas. Aumento do 
valor de repasse da assistência social para o terceiro setor. 
Implantar mais uma associação para atender outras 
deficiências: cegos e surdos. 

 

Nome: Homero Marques Filho (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Palmital 
Áreas: saúde; infraestrutura; assistência social. 

Sugestão 

R$ 1 milhão para custeio das atividades da Santa Casa de 
Palmital, que atende usuários de mais três municípios. R$ 500 
mil para custeio das atividades da Associação de Pais e Amigos 
do Excepcional - APAE de Palmital. R$ 500 mil para 
recapeamento asfáltico do bairro São José. R$ 5300 mil para 
compra de lâmpadas LED para iluminação pública. R$ 200 mil 
para custeio do Projeto Tobias Aguiar. R$ 200 mil para o 
Projeto Gota Verde. R$ 100 mil para o Asilo São Vicente de 
Paula. R$ 100 mil para a Associação Palmitalense do Bem Estar 
do Menor - APABEM. R$ 100 mil para castração de animais de 
pequeno e grande porte. 

 

Nome: Vinicius Santiago Fernandes Tavares (professor) 
Representando a entidade/organização: Escola Técnica Estadual de 
Santa Cruz do Rio Pardo - ETEC 
Áreas: funcionalismo público; educação.  

Sugestão 

Aponta a necessidade de priorizar a educação ofertada pelas 
ETECs e FATECs com mais investimentos. Solicita reajuste 
salarial real que reponha a inflação do período, pagamento 
imediato do bônus e revisão da carreira dos servidores da área 
administrativa. Critica a intenção do governador de criar uma 
rede paralela de ensino técnico, sem investimentos, sem 
estrutura laboratorial e sem contratação de professores 
habilitados, administrada pela Secretaria de Educação, e não 
pela Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação como 
acontece com as ETECs e FATECs. Solicita que os valores 
destinados ao Centro Paula Souza no orçamento de 2023 
sejam, de fato, executados e não contingenciados. Solicita a 
saída do atual secretário estadual de Educação.  
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Nome: Roberta Stopa (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Ourinhos 
Áreas: segurança pública; meio ambiente. 

Sugestão 

Recursos para melhorar o atendimento prestado nas 
Delegacias de Defesa da Mulher - DDMs. Solicita recursos para 
investir em meio ambiente e políticas públicas ambientais, 
visando à preservação dos rios, dos mananciais e das matas 
ciliares, e a minimizar as crises climática e hídrica. Aponta que 
o município de Ourinhos possui o Selo Município Verde Azul, 
apesar de cumprir apenas uma das dez diretrizes necessárias 
para a obtenção do referido selo. Critica a tentativa, pela 
administração pública municipal, de realizar a concessão da 
Superintendência de Águas e Esgoto - SAE de Ourinhos para 
exploração do serviço público municipal de esgotamento 
sanitário.  

 

Nome: Mario Ferreira (secretário) 
Representando a entidade/organização: Departamento de 
Comunicação do Partido dos Trabalhadores de Ourinhos 
Áreas: meio ambiente; ensino superior.  

Sugestão 

Aponta os desafios vividos ante os eventos extremos e solicita 
investimentos na economia verde. Solicita recursos para 
formação de jovens e para fomentar o Projeto Angra Doce, 
nome dado à região composta por 15 municípios lindeiros 
banhados pela represa Chavantes, com enorme potencial 
turístico, e nos reparos de danos ambientais, na recomposição 
e preservação dos mananciais ameaçados. Recursos para a 
expansão do Campus Unesp Ourinhos, com a criação de novos 
cursos, tais como graduação em ecologia, bacharelado em 
turismo, engenharia florestal e serviço social.  

 

Nome: Patric Harada  Lopes 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo - SIMEC. 
Áreas: justiça. 

Sugestão 
Reserva orçamentária destinada à remuneração dos 
mediadores e conciliadores judiciais que atendem os 
beneficiários da justiça gratuita no Estado de São Paulo.  

 

Nome: Serginho Araújo (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Salto 
Grande 
Áreas: saúde; habitação; assistência social.  

Sugestão 
Recursos para aprimorar o atendimento prestado na área da 
saúde, para investir em habitação e para repassar às pessoas 
em situação de insegurança alimentar.  
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Nome: Edilaine Coela da Silva  
Representando a entidade/organização: Agente de Organização 
Escolar 
Áreas: educação; saúde.  

Sugestão 

Recursos para aprimoramento da educação e da saúde em 
Ourinhos. Recursos de contrapartida estadual no 
financiamento das atividades do Instituto de Assistência 
Médica ao Servidor Público Estadual (IAMSPE), hoje suportado 
exclusivamente pelos servidores públicos ativos e inativos. 
Solicita aprovação do projeto de lei que permite a escolha dos 
diretores e do superintendente. Recursos para aumentar a 
oferta de especialidades médicas em Ourinhos; ampliar o 
número de Ambulatórios Médicos de Especialidade (AMEs) e 
Centros de Atendimento Médico - Ambulatorial (CEAMAs) na 
região; e instalar um Hospital Regional em Ourinhos.  

 

Nome: Claudinei Araújo Balbino 
Representando a entidade/organização: Asilo Recanto de Campos 
Novos Paulistas 
Áreas: assistência social.  

Sugestão 
Aumentar o valor de repasse de recursos para entidades do 
terceiro setor e de assistência social, em especial para os asilos 
da região. 

 

Nome: Juninho Souza (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santa 
Cruz do Rio Pardo 
Áreas: saúde; educação.  

Sugestão 

Recursos para investir em saúde, com ampliação da oferta de 
exames, consultas, cirurgias e aparelhos auditivos. Destinar 
recursos para atender a demanda dos professores da ETEC, 
que visa a valorização dos profissionais, reajuste salarial e 
melhorias nas condições de trabalho.  

 

Nome: José Angelo Zara  
Representando a entidade/organização: Brasília Alimentos LTDA 
Áreas: infraestrutura; desenvolvimento econômico. 

Sugestão 

Destinar recursos para melhorar a infraestrutura do distrito 
industrial “Michiyoshi Suzuki”, com a instalação de estrutura 
básica contemplando asfaltamento, rede de esgoto e 
construção de um acesso à rodovia SP-327. Apoiar as 
indústrias do município, que é um grande polo industrial do 
setor de alimentos, porém encontra inúmeras dificuldades para 
atender seu maior mercado consumidor, tais como: dificuldade 
de transportar mercadorias para São Paulo, valor alto das 
tarifas dos pedágios e excesso de restrições para circulação dos 
caminhões, tanto na rodovia Castelo Branco como na cidade 
de São Paulo.  
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Nome: Antônio Amaral Junior - “Toninho do PT” (coordenador regional) 
Representando a entidade/organização: Partido dos Trabalhadores de 
Ourinhos 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para investir na saúde, em especial para ampliar a 
oferta de vagas no atendimento de alta complexidade, 
disponibilização de medicamentos de alto custo e realização de 
cirurgias.  

 

Nome: Otacílio Parras Assis 
Representando a entidade/organização: cidadão de Santa Cruz do Rio 
Pardo 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Aumentar os recursos para a saúde de Santa Cruz do Rio 
Pardo. Destinar R$ 100 por habitante do município para as 
cirurgias eletivas, totalizando R$ 4 bilhões, para serem geridos 
localmente. Aumentar os investimentos no Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU), em Unidades de 
Pronto Atendimento (UPAs) e nas Santas Casas.   

 

Nome: João Carlos Gonçalves Zarantonelli  
Representando a entidade/organização: Autarquia Codesan de Santa 
Cruz do Rio Pardo 
Áreas: infraestrutura; saúde; fazenda e planejamento.  

Sugestão 

Solicita recursos para a continuidade dos programas de 
infraestrutura urbana financiados pelo governo estadual. 
Aumentar os recursos destinados à Santa Casa, que 
atualmente conta com uma receita de R$ 3,5 milhões, 
correspondente a 60% das despesas. Criar um programa de 
destinação de recursos para manutenção dos serviços 
prestados pelas santas casas e hospitais. Recursos para o 
Programa Mais Santa Casa. Formar parceria entre municípios 
e Estado para trabalharem juntos, visando à distribuição de 
recursos, inclusive da União, e sua aplicação em serviços em 
prol da população.  

 

Nome: Lourival Pereira Heitor (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santa 
Cruz do Rio Pardo 
Áreas: saúde; segurança pública.  

Sugestão 

Recursos para aumentar o teto de repasse para atendimentos 
no convênio IAMSPE e a oferta de vagas para cirurgias de alta 
complexidade. Fortalecer e ampliar a disponibilização de 
medicamentos de alto custo e de uso contínuo. Fortalecimento 
do Programa Pró Santa Casa. Aumentar no município os 
efetivos da Polícia Militar e, em especial, da Polícia Civil - que 
diminuiu 50%.  
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Nome: Hélio Paiva Matos 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Bancários de 
Assis 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para realizar melhorias no Hospital Regional de Assis 
que, apesar de possuir 360 leitos, recebe apenas 100 pacientes 
por não possuir equipamentos e funcionários suficientes para 
o pleno desempenho de seus serviços.  

 

Nome: Diego Henrique Singolani (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Santa Cruz do 
Rio Pardo  
Áreas: educação; saúde; gestão orçamentária.  

Sugestão 

Solicita a liberação de recursos para reforma do Colégio Ave 
Maria destinado à ETEC de Santa Cruz do Rio Pardo e 
atendimento da demanda trazida pelos profissionais. 
Descentralização dos atendimentos de média e alta 
complexidade, permitindo um atendimento mais célere a todos 
que necessitam. Fortalecimento da política de dispensação de 
medicamentos de alto custo, com descentralização de sua 
compra e sua distribuição, facilitando seu acesso. Aumentar o 
aporte para transporte e merenda escolar em razão do 
aumento do número de escolas em período integral, cujas 
despesas estão sendo cobertas pelos municípios. Solicita o 
fortalecimento das pautas municipalistas. Que as políticas 
públicas sejam feitas pelo Estado, garantido o suporte a cada 
município de acordo com sua proporção e respeitada a sua 
produtividade.  

 

Nome: Letícia da Silva (secretária) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Finanças de 
Santa Cruz do Rio Pardo 
Áreas: manifestação sem impacto orçamentário direto. 

Sugestão 

Aponta a situação atípica e preocupante de queda de 
arrecadação do Fundo de Participação dos Municípios (FPM) e 
de Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS), 
por parte do Estado, decorrente de benefícios fiscais 
concedidos e do ICMS de combustível, causando desequilíbrio 
nos cofres municipais, tendo em vista que tais benefícios 
desconsideram as despesas já previstas no orçamento 
municipal. Sugere a adoção de medidas legais que prevejam 
que a arrecadação do final do exercício e do próximo ano não 
caiam ainda mais.   

 

Nome: Professor Edvaldo Godoy (vice-prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Santa Cruz do 
Rio Pardo 
Áreas: manifestação sem impacto orçamentário direto. 
Sugestão Agradeceu a realização da audiência no município.  
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Nome: Fábio Scobar de Campos 
Representando a entidade/organização: Associação dos Funcionários 
do Grupo Santander, Banesprev e Cabesp - AFUBESP 
Áreas: manifestação sem impacto orçamentário direto. 

Sugestão 

Moção de repúdio sobre o tratamento dispensado pelo 
Santander aos trabalhadores da ativa e aos aposentados. 
Repudia a pretensão de extinção da Caixa de Assistência 
Médica - CABESP e do Fundo de Previdência Complementar; 
além da retirada de patrocínio dos planos de Benefício Definido, 
afetando diretamente os valores recebidos pelos aposentados 
do extinto Banespa.  

 

 


